

緑風だより

社会福祉法人
名古屋ライトハウス

2022年6月号

つかさまくりたがつ
みなさまお疲れ様です。栗田です。5月といえばゴールデンウィークですね。

ひさきせいなれんきゅうで
久しぶりに規制の無い連休で、お出かけされた方もいらっしゃるのではないでしょか？

りょくふうどおあかげんきかた
えいきょうすこで
縁風ではいつも通り明るく元気な方がほとんどですが、コロナの影響が少しづつ出てきています。

じせいきつかんせんしかた
このご時世、気を付けていてもコロナに感染してしまうことは仕方のないことです。

たいせつほかひとおもこうどうつづ
大切なのは「うつさない」よう、他の人の思いやる行動を続けることです。

どうじたいじ
また、同時に「うつされない」ことも大事です。

てあらしょうどくちゃくようもくしょくたくさん
手洗い、消毒、マスクの着用、黙食、できることは沢山あります。

こうどうかくだいみぜんふせこころ
ひとり、ひとりの行動で拡大を未然に防ぐよう心がけましょう。

はなしのかがつつゆ
話は変わりますが、6月に入るとあのジメジメとした「梅雨」がやってきますね。

あめたくさんふふくてんきよほうか
雨は沢山降るし、服はベタベタしますしね。天気予報は欠かさずチェックしましょう！

さいきんほかかたかさもかえ
最近、他の方の傘を持って帰ってしまった～なんてことがありました。

じしんかさなまえかす
ご自身の傘には名前をしっかりと書いておくことをお勧めしますよ。

らいげつりょくふうま
それでは、来月も緑風でお待ちしております。

